

KARTFAHREN

AC Buchholzer Heidering sucht neuen Trainingsplatz



Redakteur
Autor: Oliver Sander
aus Buchholz



Beim AC Buchholzer Heidering lernen Kinder und Jugendliche, das Kart zu beherrschen - Foto: AC Buchholzer Heidering

Mehr als 250 Kinder und Jugendliche haben in den vergangenen 15 Jahren beim AC Buchholzer Heidering im Kartslalom das präzise Fahren und das Beherrschen des Sportgerätes gelernt. Zahlreiche regionale Siege, Meistertitel auf Bundesebene und sechs Mannschaftstitel in den letzten sieben Jahren haben die Buchholzer zum erfolgreichsten Ortsclub im Kartslalom im ADAC Hansa (Hamburg, nördliches Niedersachsen, östlichen Schleswig-Holstein und Mecklenburg-Vorpommern) gemacht. Jetzt braucht der Verein Hilfe: Für die Jugendkartslalom-Sparte wird ein neuer Trainingsplatz gesucht.

Hintergrund: Seit 2012 konnte der AC Buchholzer Heidering den Platz der Ostfriesischen Teegesellschaft (OTG) in Buchholz-Meilsen nutzen. Aufgrund höherer Auflagen der Behörden sah sich die OTG jetzt gezwungen, die Nutzung des Areals am Wochenende nicht weiter zu erlauben. "Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich bei der OTG, die uns in den vergangenen Jahren immer hervorragend unterstützt hat", erklärt Alexandra Sparsam, 2. Vorsitzende.

Gesucht wird während der Saison, die von März bis Oktober dauert, ein befestigter Platz, der für einige Stunden am Wochenende oder nach Feierabend genutzt werden kann. Er sollte mindestens 1.000 Quadratmeter groß sein, sagt Alexandra Sparsam. Ob das Grundstück gepflastert oder asphaltiert ist, sei egal. Ein Strom- und Wasseranschluss sei nicht notwendig.

Wer dem AC Buchholzer Heidering einen solchen Platz zur Verfügung stellen könnte, meldet sich per E-Mail an info@buchholzer-heidering.de oder bei den Vorstandsmitgliedern Nicole Kühn (Tel. 0170-1403100), Alexandra Sparsam (Tel. 0151-10707397) oder Katrin Schnieber (Tel. 0160-99135280). (os).